
De: Murielle Martin
Envoyé: vendredi 21 mars 2025 10:59 enquetepublique
À: Crematorium
Objet:

Bonjour,

J attire votre attention sur le lieu du futur crématorium, en effet nous ne sommes pas opposés à celui-ci mais dans un lieu approprié !

Quelques éléments dérangeants :

- dans beaucoup de villes celui-ci est à l'extérieur des habitations, au vu des rejets dans l'atmosphère, aucune surveillance environnementale n'est prévue, et même si c'était le cas, étant donné les différents métaux relâchés pouvez-vous nous assurer qu'il n'y aura aucun problème sur les populations à risque (enfants, personnes asthmatiques et fragiles des poumons ou autre) Dans ce projet l'école Beausoleil et l'école d'art sont en contact direct de par leur localisation.
- l'accès principal de celui-ci se ferait par le chemin des hautes sieyes et même avec quelques travaux le passage des véhicules sur cette petite route n'est pas envisageable en terme de nombres de voitures pour les riverains et la pollution engrangée en plus des retombées au sol des rejets, mais aussi au niveau de la sécurité
- la ville est dans un micro climat et lors des périodes de haute pression les vents vont entraîner toutes cette pollution atmosphérique vers le centre ville
- pourquoi les habitants n'ont pas été consultés par la mairie : référendum sur différents lieux ?
- il y a d'autres endroits plus adaptés et moins habités pour ce crématorium : dans la zone saint Christophe à la place de l'ancien Peugeot, vers Champtercier, vers le Chaffaut, vers le chenil municipal, vers Entrages.....etc....

En espérant que tous ces éléments retiennent l'attention des décideurs et que ceux-ci réalisent que le lieu n'est pas du tout adapté...après il sera trop tard !!

M. Et Mme MARTIN
Quartier Le They
Digne les Bains